

## BMV sube 0.27% impulsada por empresas de Slim (El Financiero18/01/11)

BMV sube 0.27% impulsada por empresas de Slim (El Financiero18/01/11)(Clara Zepeda Hurtado) Martes, 18 de enero de 2011 &bull;Inmuebles Carso repuntó 18.88% con todo y suspensión. Luego de la toma de utilidades la semana pasada, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retomó el camino ascendente impulsada por las acciones de Carlos Slim Helú. El cierre de Wall Street, que no operó debido a la celebración del Día de Martin Luther King, indujo a una sesión estable en los mercados bursátiles internacionales. En ese escenario, con un volumen de 72.2 millones de acciones negociadas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), indicador que mide el desempeño de las 37 acciones más importantes del mercado, concluyó con un avance de 0.27 por ciento, a 38 mil 96.91 unidades. El mercado accionario mexicano se vio muy apoyado por el aumento del precio de las acciones del empresario Carlos Slim, siendo un suceso relevante en la BMV durante la sesión de ayer la suspensión momentánea de la reciente emisora de la entidad bursátil, Inmuebles Carso (INCARSO), que rebasó los rangos dinámicos establecidos al ganar 15.10 por ciento. Con la finalidad de reducir el impacto de movimientos abruptos en el precio de los valores, la BMV activó un rango dinámico de fluctuación en 10 por ciento, ya sea al alza o a la baja, aplicado sobre los precios de las acciones, que se calculan continuamente por el Sistema de Negociación de la Bolsa Mexicana durante la sesión de remate. "En el evento de que los citados límites sean rebasados por operaciones, o por posturas de compra o venta que registren los participantes del mercado, esos valores se negociarán de manera automática bajo el esquema de operación por subasta con una duración de dos minutos, lo que permitirá que encuentren de forma más eficiente su precio de mercado y una negociación más ordenada", sostiene la BMV. Inmuebles Carso anunció al público inversionista que desconocía las causas que dieron origen a las fluctuaciones en el precio de las acciones INCARSO B-1 y que no tenía hechos relevantes que informar. En respuesta, y en cumplimiento del artículo 106 de la Ley del Mercado de Valores, la BMV levantó la suspensión, pero las acciones continuaron subiendo. Al cierre, Inmuebles Carso sobrepasó con una ganancia de 18.88 por ciento, a 13.60 pesos, mientras que Minera Frisco (FRISCO) avanzó 13.44 por ciento, al cerrar en 57.90 pesos, en medio de versiones sobre posibles compras de otras firmas del sector. Ambas emisoras son producto de una escisión de Grupo Carso el 6 de enero y pertenecen al IPC. La emisora de mayor peso en el IPC, América Móvil, avanzó 0.40 por ciento, a 35.15 pesos. Destacó el retroceso de las acciones de Peñoles y Fresnillo, con 0.77 y 1.64 por ciento, respectivamente. Otros 2.2 centavos El peso cerró ayer en 12.0140 unidades por dólar spot, con una apreciación de 2.2 centavos. Producto del feriado en Estados Unidos, los mercados tuvieron poco movimiento, razón por la que el primer intento del peso por romper el soporte de 12 unidades fue fallido. Algunos analistas estiman que la moneda mexicana rompa el soporte esta semana, otros prefieren dejarlo para la última de enero. El euro retrocedió a 1.33 dólares, debido a la expectativa poco optimista de una nueva medida para contener la crisis de la deuda en Europa, pues Alemania expresa su escasa disposición a apoyar la ampliación del fondo de rescate en la zona.